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comus.pindamonhangaba@gmail.com 

Ata nº 014/2018 da Décima Reunião Ordinária dia 18/12/2018 - COMUS 

Data: 18/12/2018 Horário:   17:30 HORAS 

Local: 
Avenida Nossa Senhora do Bom Sucesso, 1400, Alto do Cardoso, 
Pindamonhangaba/SP 

Conselheiros 
Presentes: 

1ª Chamada: 17:30 hrs – Sem quórum 
2ª Chamada: 18:00 hrs – TITULARES: Rogério Ramos Presidente do 
COMUS, Salvador Batista dos Santos, Lauro de Oliveira Nascimento, Leila 
Mara da Silva, Pedro Flavio Papi de Lima, Marcelo Augusto Rodrigues Costa, 
Cinthia Marcondes M. Muniz, André Luiz Correa Veronez, Meilai Jesus Shen, 
Rogéria de Fátima do Nasc. Braga, Luciano Rodrigues Nascimento, Roberta 
de Abreu Faria substituindo Eurico Aguiar e Silva, Lucélia Rodrigues Soares 
substituindo Mariana Prado Freire.  SUPLENTES: José Donizeti Azevedo, 
Miguel Jacob, Solange Inês Valério e Luciana dos Santos Cruz 

Faltas 
Justificadas: 

Luis Rosas Júnior 

Visitantes: 
Ana Cristina Pereira Godoi, Maria de Fátima Antônio (PAMC) e Adriano da 
Silva Muniz. 

Pauta: 

1ª Pauta:  Apresentação da OS ACENI (Associação das Crianças Excepcionais 
de Nova Iguaçu). 
 
2ª Pauta: Leitura e Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 27 de 
novembro de 2018. 
 
3ª Pauta: Garantia dos Direitos de Atendimento aos Idosos na Rede Pública de 
Saúde de Pindamonhangaba. 
Relatora: Solange Inês Valério 
 
4ª Pauta: Esclarecimentos sobre o Fechamento do PA e transferência para 
UPA. 
 
 

Aos dezoito dias do mês de Dezembro de dois mil e dezoito, no Auditório da Prefeitura 
Municipal de Pindamonhangaba, sito a Avenida Nossa Senhora do Bom Sucesso, 
número mil e quatrocentos, Alto do Cardoso, Pindamonhangaba/SP, realizou-se a 
décima Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde, os Conselheiros e 
visitantes presentes assinaram a lista de presença e assim deu início a reunião. A 
primeira secretária do Conselho Meilai Jesus Shen fez a primeira chamada às dezessete 
horas e trinta minutos, mas não houve quórum. Às dezoito horas, a mesma fez a 
segunda chamada e após a oficialização do quórum, passa a palavra ao Presidente Sr. 
Rogério Ramos, que cumprimenta a todos, e em seguida faz a leitura das pautas. 
Continuando o Presidente solicita ao pleno a inversão das pautas por motivo de atraso 
da OS ACENI esperando assim a mesma para que faça sua apresentação, onde o pleno 
aceitou que fosse apresentada a 3ª Pauta: Garantia dos Direitos de Atendimento aos 
Idosos na Rede Pública de Saúde de Pindamonhangaba, sendo a relatora a Conselheira 
Solange Inês Valério. Passa-se então a palavra a Conselheira Solange Valério que faz 
uma introdução sobre Criação do SUS, sobre Estatuto do Idoso Lei nº 10741 de outubro 
de 2003, relatando que no dia 26 de novembro por volta das 21:30hs ao levar sua mãe 
uma senhora idosa de 69 anos ao PA de Moreira, a mesma não teve atendimento 
prioritário e nem passou por uma triagem, solicitando assim ao conselho que fiscalize o 
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atendimento ao idoso e também a implementação da triagem, principalmente no PA de 
Moreira César. Toma a palavra a Conselheira Luciana Cruz que fala do atendimento 
prioritário de forma geral no Centro de Especialidade médicas onde o idoso tem 
prioridade e de uma senha diferenciada para mais idosos e também sita que entra na 
prioridade os mais jovens quando estes estão passando mal em resposta ao 
questionamento feito por um dos participantes da reunião. Faz intervenção a 
Conselheira Lucélia Rodrigues às dezoito horas e oito minutos, comunicando ao pleno 
que recebeu uma ligação do Sr. Moises responsável pela OS ACENI que ainda está em 
São Paulo, onde ocorreu um imprevisto não conseguindo chegar em tempo hábil para 
a apresentação, se disponibilizando para uma futura apresentação. Prosseguindo passa 
a palavra a primeira secretária Meilai Jesus Shen, que faz a leitura da Ata da Reunião 
Ordinária do dia 27 de novembro de 2018, ficando aprovada por 09 votos favorável e 02 
abstenções, justificada pelos Conselheiros pelo fato de não estarem presentes na 
referida reunião. Faz intervenção a Conselheira Rogéria Braga que solicita ao pleno 
uma moção de repúdio ao fato da não apresentação da OS ACENI, houve discussões 
e esclarecimentos, seguindo para a votação, ficando aprovada 06 votos favoráveis,02 
votos contra e 03 abstenções. Retoma a palavra o Presidente Rogério Ramos que 
informa ao pleno que não será possível o comparecimento da Secretária de Saúde nesta 
reunião para a explanação da 4ª Pauta: Esclarecimentos sobre o Fechamento do PA e 
transferência para UPA, devido a inauguração da UPA de Moreira César, fazendo a leitura 
do oficio nº 167/2018 justificando sua ausência. A Conselheira Cinthia Muniz toma a 
palavra e traz a importância de os titulares convocar seus suplentes, justificando sua 
ausência, bem como os suplentes não presentes também justificarem suas faltas. 
Segundo a mesma essa 4ª Pauta foi encaminhada pela mesma que disse “ter recebido 
diversos telefonemas dos servidores do PA de Moreira César que relataram sua 
dedicação por anos ao serviço, sentindo desrespeitado pelo fato de ainda estarem 
esperando uma justificativa”. O Conselheiro André Veronez faz a intervenção explicando 
que foi realizada uma reunião pela Secretária de Saúde com os funcionários onde a 
mesma relata a dificuldade junto ao tribunal de contas, cobranças, e a necessidade de 
reduzir gastos, custos e horas extras, falando sobre a contratação dessa OS para 
prestar esses serviços, sendo colocado no período noturno o funcionário da empresa, 
sendo que os funcionários do PA iriam formar 2 turnos que trabalhariam somente no  
período diurno até que se fosse remanejado de forma que atendesse ao funcionário 
acessar o serviço. Houve discussões e esclarecimentos sobre o assunto, onde foi 
sugerido pelo Conselheiro André Veronez uma comissão de acompanhamento dessa 
transição, tendo um cronograma de ações para trazer uma forma clara de execução. 
Faz uso da palavra Conselheiro Miguel Jacob dizendo que é favorável ao que se referiu 
o Conselheiro André Veronez, mas que se faça isso com uma condição, que a Secretaria 
envie para a Comissão os documentos necessários para esse acompanhamento. O 
Presidente Rogério Ramos retoma a palavra perguntando se tem mais alguém que 
queira falar sobre esse assunto que está em discussão, onde se manifestou o Sr. 
Adriano funcionário do PA relatando que esteve na reunião onde a Secretária explica 
sobre a transferência, mas não deu nenhum prazo, e onde iriam ficar, falou de alguns 
lugares que estavam precisando de funcionários e deu 10 minutos para que cada um 
pudesse escolher, caso alguém não pudesse ir, iria ver como fazer, dizendo que foi 
desrespeitado quando foi citado que os funcionários públicos não podem misturar com 
o privado. A Conselheira Rogéria Braga faz uma intervenção ressaltando a importância 
do COMUS estar presente na referida reunião pois somos parceiros, e devido as várias 
interpretações que surgiram sobre esse assunto. A funcionária Fátima também do PA, 
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disse que está retornando das férias e não sabe onde ela vai ficar, onde a Conselheira 
Luciana Cruz ficou de passar todas as informações no dia seguinte. Foi sugerido pela 
Conselheira Lucélia Rodrigues, que tivesse uma Reunião Extraordinária no dia 20 de 
dezembro de 2018, para que assim a Secretária Valéria dos Santos solucionasse esses 
questionamentos, porém foi sugerido pela Conselheira Cinthia Muniz que deixasse para 
depois do Natal, no dia 26 de dezembro de 2018.  Retoma a palavra o Presidente 
Rogério Ramos fazendo um encaminhamento ao pleno, entre fazer uma Reunião 
Extraordinária no dia 26 de dezembro ou encaminhar os questionamentos para a 
Secretaria de Saúde. Continuando segue para a votação, ficando aprovado por 10 votos 
favoráveis e 1 contra, que se fizesse a Reunião Extraordinária no dia 26 de Dezembro 
de 2018. Segue-se para os informes: 1- Informe. A Conselheira Cinthia Muniz informa 
que a ESF do Araretama 3 foi assaltada ontem dia 17 de dezembro de 2018, onde 
precisamos criar um mecanismo interno para resolver essa situação. 2- Informe. A 
Conselheira Cinthia Muniz relatou que na ESF do Araretama 2, encontra-se com 
banheiro quebrado de uso público, falta de ventiladores e a fossa séptica estava jogando 
resíduos fora. 3 – Informe. A Conselheira Cinthia Muniz solicitou um pedido de pauta 
para a Reunião Ordinária de Janeiro de 2019 sobre o SAMU. Às 20:45, nada mais 
havendo para ser tratado o Sr. Presidente encerra esta reunião, e eu Meilai Jesus Shen 
lavro essa Ata.  

 

SEGMENTO DADOS PESSOAIS ASSINATURA 
USUÁRIO - Titular Salvador Batista dos Santos  

1º Suplente José Donizeti Azevedo  
2º Suplente William Paulo da Silva  

USUÁRIO - Titular Lauro de Oliveira Nascimento  
1º Suplente Eduardo Kogempa da Costa  
2º Suplente Ana Maria Merenciano de Carvalho  

USUÁRIO - Titular Rogério Ramos  
1º Suplente Marcos Gonçalves e Silva  
2º Suplente Benedito José Miranda da Silva  

USUÁRIO - Titular André de Farias Florêncio  
1° Suplente Maria José Azevedo dos Santos  
2° Suplente Fábio Bardella  

USUÁRIO - Titular Luis Rosas Júnior  
1° Suplente Eliane Teodoro Gessario Moreira  
2° Suplente Dorival Marques  

USUÁRIO - Titular Leila Mara da Silva  
1° Suplente Miguel Jacob  

USUÁRIO - Titular Pedro Flávio Papi de Lima  
1° Suplente Benedito Sérgio Irineu  

USUÁRIO - Titular Marcelo Augusto Rodrigues Costa  
1° Suplente Sonia Maria Morais  

TRAB. Titular Cinthia Marcondes M. Muniz  
1° Suplente Mario Lúcio Grossi Maurício  
2° Suplente Carmem Lúcia Rodrigues Conti  

TRAB. Titular André Luiz Correa Veronez  
1° Suplente Solange Inês Valério  
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2° Suplente Hedilene Dias Moreira Correard  
TRAB. Titular Meilai Jesus Shen  

1° Suplente Nely Moreira Diogo  
2° Suplente Yris Cristiane C. Pires  

TRAB. Titular Rogéria de Fátima do N. Braga  
1° Suplente Eliana de Fátima da Cruz Moreira  

PREST. Titular Camillo Alonso Filho  
1° Suplente Luciano Rodrigues Nascimento  
2° Suplente Fábio Lemes  

PREST. Titular Eurico Aguiar e Silva  
1° Suplente Marco Aurélio Motta Alves  
2° Suplente Roberta de Abreu Faria  

GESTOR - Titular Valéria dos Santos  
1° Suplente José Carlos dos Santos Pinto  
2° Suplente Rafael Lamana  

GESTOR - Titular Mariana Prado Freire  
1° Suplente Luciana dos Santos Cruz  
2° Suplente Lucélia Rodrigues Soares  

 
 
 
 


